

SAINT-GERMAIN-LA-VILLE

Soigner les agents de l'Ehpad

La mutuelle nationale des hospitaliers (MNH) organisait, hier à l'accueil de jour de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de la Résidence du parc, sa première journée bien-être et santé au travail. Elle proposait au personnel de l'établissement dirigé par Françoise Desimpel des ateliers de lumino-thérapie et de sophrologie, ainsi que des massages. La MNH compte organiser une opération "Manger-bouger" à l'hôpital de Sainte-Ménehould en septembre.

Séance de sophrologie pour les agents
du 8 juin 2018